

Mitteilungsblatt Rheurd, 29. Januar 2016

**Hallenbad mit stabiler Entwicklung in 2015**

**Rückblick auf die Jahreshauptversammlung der Schwimmfreunde**

Die Schwimmfreunde konnten während Ihrer Mitgliederversammlung auf ein erfolgreiches Jahr 2015 zurückschauen. So zeigte sich der 1. Vorsitzende Thomas Goetzens erfreut über inzwischen 1.550 Vereinsmitglieder. Entsprechend ausgelastet ist das Hallenbad, das sich seit 2012 in Vereinsträgerschaft mit hohem ehrenamtlichen Engagement befindet. Inzwischen sind fast alle Hallenbadzeiten durch öffentlichen Betrieb, Schulschwimmen, Tauchsportvereine, Kursangebote oder den DLRG-Sportbetrieb belegt. Auch eine Wasserballgruppe sowie Triathleten gehören zu den Nutzern.

Im Rahmen des Technikberichts gab Willi Mölders einen Einblick in die Planung zur Sicherstellung des langfristigen Weiterbetriebes des Lüftungs- und Bädertechnik. Externe Gutachten zeigen auf, wie der Betrieb für die nächsten 20 Jahre sicherzustellen ist. Auch die Arbeitsgruppe Außenanlage war sehr aktiv und gab dem Vorplatz des Hallenbades ein freundliches Gesicht. Die Schwimmfreunde bedanken sich bei allen, die auch in 2015 zum Erhalt des Bades beigetragen haben.

Über die positive Entwicklung der Finanzen konnte Kassiererin Kerstin Deselaers berichten, die sich aber nicht zur Wiederwahl stellte. Sie wurde durch Goetzens für ihr Engagement als Gründungsmitglied des Vereins gewürdigt. Als neue Kassiererin konnte Claudia Smitmans gewonnen werden und Andreas Groos wurde für weitere 2 Jahre in seinem Amt als 2. Vorsitzender bestätigt.

In 2016 nehmen die Pläne zur Sanierung der großen Fensterfront konkrete Züge an. Auch die bereits länger defekte Gegenstromanlage und Schwallbrause könnte dann erneuert werden. Groos und Goetzens gaben sich sehr zufrieden mit der Zusammenarbeit mit der Gemeinde. In der nächsten Zeit stünden Gespräche zur Verlängerung des Nutzungs- und Überlassungsvertrages über 2018 hinaus an. Der Vorstand der Schwimmfreunde freut sich über die mögliche Perspektive, den Badbetrieb langfristig sicherstellen zu können.



Spielenachmittag im Hallenbad